



Enero 13, 2021

Volkswagen consolida un sólido tercer lugar en el mercado mexicano al cierre del 2020

- Cuatro modelos de la Marca se posicionaron en el top 20 de los vehículos de pasajeros más vendidos durante diciembre de 2020; Vento y Jetta dentro del top 10.
 - El Nuevo Taos comienza a visibilizarse en su segmento para colocarse en las preferencias del mismo.
-

Puebla, Puebla a 13 de enero 2021.- Volkswagen de México presenta su reporte de ventas correspondiente al año 2020. Vento, Jetta, Virtus y Tiguan lograron posicionarse dentro de los 20 vehículos de pasajeros más vendidos durante el pasado mes de diciembre. La estrategia digital por parte de la Marca le permitió tener un cierre optimista pese a los estragos causados por la pandemia en la industria automotriz.

Durante el año 2020 los modelos Gol y Vento se colocaron en el tercer lugar de sus correspondientes segmentos con 7,614 y 26,767 unidades vendidas, respectivamente.

La séptima generación de Golf, producida en la planta en Puebla, igualmente cerró el año con un excelente tercer lugar, con una venta de 1,671 vehículos.

Por su parte, **Jetta** mantiene su liderazgo dentro del segmento de los A Sedán con un **22.4%** de participación y casi 21,000 unidades colocadas durante el 2020.

Con respecto al segmento A SUV, **Tiguan, modelo orgullosamente producido en México**, se encuentra en la tercera posición de ventas al cierre del 2020 con 9,219 unidades. Mientras que el **Nuevo Taos, otro vehículo hecho por manos mexicanas**, comienza a destacarse en su segmento con ayuda del apartado online, que se llevó a cabo durante los meses de noviembre y diciembre del año pasado.

“En Volkswagen agradecemos a todos nuestros clientes por la confianza depositada en nuestros vehículos. Trabajamos con mucha entrega y pasión para poder satisfacer las necesidades de todos los mexicanos, y al mismo tiempo, mantenernos a la vanguardia en materia digital y tecnológica”, afirmó Edgar Estrada, Director General de la Marca Volkswagen en México.

Volkswagen cerró el 2020 colocándose en el tercer sitio general con 92,750 unidades vendidas, incluyendo a Saveiro, lo que representa el 9.8% de participación en el mercado nacional.

#Volkswagen

Sobre Volkswagen de México

Las oficinas corporativas de Volkswagen de México, así como la planta armadora de vehículos se localizan en la ciudad de Puebla, en la capital del estado, a 120 km al sureste de la ciudad de México. En enero de 2013, en Silao, inició operaciones la Planta de Motores Guanajuato. En 2019, Volkswagen de México produjo 443,414 vehículos en su planta de Puebla y 333,354 motores en la planta de Silao. Asentada sobre una superficie de 300 hectáreas, la planta de vehículos de Volkswagen de México es una de las más grandes del Grupo Volkswagen. En la planta de Puebla se producen los modelos:

Contacto para prensa
Volkswagen México
Marion Fröhner
Relaciones Públicas
marion.frohner@vw.com.mx

Volkswagen México
Ingrid Serrano
Relaciones Públicas
sara.serrano@vw.com.mx



Más información en:
<https://www.vw.com.mx/>

Comunicado de Prensa



Jetta, Golf y Tiguan, versión larga; así como motores, ejes y catalizadores. La Planta de Motores Guanajuato está edificada sobre una superficie de 60 hectáreas y produce la tercera generación de los motores EA888 para las plantas de vehículos de Volkswagen en Puebla, Chattanooga (Estados Unidos) y Audi, en San José Chiapa (Puebla). Volkswagen de México comercializa en el mercado doméstico las marcas del Grupo Volkswagen: Volkswagen, Volkswagen Vehículos Comerciales, SEAT, Audi, Bentley y Porsche. En 2019, estas marcas entregaron 181,691 vehículos ligeros a sus clientes.
